



■ Dank der Jugend an Familie Zach Zum wiederholten Male erhielt die Jugend aus Burglahr eine großzügige Spende von Erika und Hans-Günter Zach. Die aus Hessen stammenden Wahl-Burglahrer zeigen sich eng verbunden mit ihrer Wochenend Heimat Burglahr.



Immer wieder spenden sie für Soziale Zwecke aber häufig für Belange der Jugend. Im diesem Jahr konnte sich die Jugend bereits über Spenden von insgesamt 1300 Euro freuen. Mit diesen Spenden können alle Anschaffungen an Bastelmaterialien für den Kindertreff oder auch ein Grillfest für die Fußballjugend finanziert werden. Weitere Anschaffungen für den Jugendtreff sind ebenfalls möglich. Wie unser Foto zeigt, überreichte die Leiterin der Kindertreffgruppe Andrea Eul, begleitet von zwei Kindern, auch im Namen von Miriam Harig, die leider verhindert war, einen Frühlings - Blumengruß an die Eheleute Zach und bedankten sich herzlich bei Erika und Hans-Günter Zach.

Ebenfalls herzlichen Dank übermittelte auch Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg.